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Protokoll GV FC Varen, 18. Januar 2020 / 19h00 Burgerstube 
 
Traktanden:  

1) Begrüssung 
2) Wahl der Stimmenzähler 
3) Genehmigung des Protokolls der GV vom 19.1.2019 
4) Jahresberichte 
5) Kassa - & Revisorenbericht 
6) Wahlen 
7) Termine 2020 
8) Jubiläumsfest 2019 
9) Verschiedenes 

 
1. Begrüssung 

Der Präsident Mathias Kuonen eröffnet die GV des FC Varen um 19h und begrüsst die 40 
Anwesenden Personen. Entschuldigt haben sich 14. 
Anschliessend wird eine Schweigeminute für die Verstorbenen Hans Bayard und Götz 
Aloisia gehalten. 

 
2. Wahl der Stimmenzähler 
Als Stimmenzähler werden Monika Kuonen und Roger Loretan gewählt und mit Applaus 
bestätigt. 
 
3. Genehmigung des Protokolls der GV vom 19.1.2019 
Das Protokoll der letzten GV wurde online aufgeschaltet und war für jeden ersichtlich. 
Dieses wurde mit Applaus genehmigt. 
 
4. Jahresberichte 
Präsident: Mathias Kuonen: Das Jahr begann eher schlecht. Zum Einen war der Abstieg 
der 1. Mannschaft in die 4. Liga und zum Anderen der Vorfall mit unserem Bus und das 
schlechte Verhalten des FC Susten. Dennoch hat der «harte Kern» der Mannschaft es 
geschafft eine tolle Mannschaft auf die Beine zu stellen und dafür möchte ich all diesen 
danken, die dazu beigetragen haben. Grossen Dank auch dem OK für das tolle 
Jubiläumsfest. Es war ein rundum gelungenes Fest.  
 
Trainer 1. Mannschaft: Da weder Arsène Roble noch Hildbrand Christian an der GV 
anwesend waren, wurde kein Bericht verlesen. 
 
Trainer 2. Mannschaft; Pascal Loretan: Das Positive ist, dass alle Spieler geblieben sind. 
Das Negative ist, dass leider in den Trainings und auch in den Spielen zu viele Spieler 
fehlen. Dies muss sich dringend ändern. Das Ziel ist sicher dies zu verbessern und mehr 
Punkte zu holen. 
 
Juniorenpräsident: Christian Goetz: Aktuell zählt der FC Varen 14 Junioren. In der 
Frühjahrsrunde stellte der FC Varen eine Junioren D im 1. Grad. Nachdem man das 
erste Spiel für sich entschied, gingen alle anderen trotz guten Leistungen verloren. Im 
Sommer hat sich der FC Varen dazu entschieden, die Juniorengruppierung mit dem FC 
Leuk-Susten aufzulösen und eine neue Partnerschaft mit dem FC Salgesch einzugehen. 
Denselben Weg ging auch der FC Leukerbad. Die Junioren von Varen und Leukerbad 
wurden in den FC Salgesch integriert, was auf Anhieb gut funktionierte. Die E Junioren 
bilden eine Mannschaft mit dem FC Leukerbad. Herzlichen Dank dem FC Salgesch und 
Leukerbad für die gute Zusammenarbeit. Wir sind bestrebt, diese zu pflegen und zu 
verbessern. Es werden aber Juniorentrainer gesucht. 
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5. Kassa - & Revisorenbericht 
Da Kassiererin Bayard Lorena nicht anwesend war, erklärt Grichting Katja  kurz die 
wichtigsten Einnahmen und Ausgaben und präsentiert den Verlust von Fr. 13`465.58 
dieses Jahres.  
 
Vereinsvermögen per 31.12.2019 Fr. 107`244.20 
 
 
Der Revisorenbericht wird von Nathalie Loretan vorgetragen. Die Jahresrechnung wird 
von den Revisoren genehmigt. Nathalie fügt noch hinzu, dass man nachfragt, was mit 
den Aktien beim FC Naters geschehen ist. 

 
6. Wahlen 

 
Austritte  
Präsident   Kuonen Mathias 
 
Eintritte 
Präsident   Loretan Roger 
Kassiererin  Bayard Lorena / wurde dieses Jahr offiziell gewählt 
– werden mit Applaus genehmigt. 
 
7. Termine 2020/21 
18. Januar   GV 
09. Februar   Saujass 
21. März   Rückrundenstart 
13. Juni   Juniorentag / Saisonabschluss FC 
22. November  Lotto 
16. Januar 2021  GV 
 

      8. Jubiläumsfest  
Viola bedankt sich bei Mathias für seinen Einsatz und Arbeit als Präsident. Er und sein 
Team haben hervorragende Arbeit geleistet. Danke dem Vorstand für ihre geleisteten 
Dienste. Viola gratuliert Roger zu seiner Wahl als Präsident und wünscht ihm viel Erfolg 
und vor allem Spass in seinem Amt. Beim 50-jährigen Jubiläum des FC Varen hörte man 
Stimmen, dass dies das letzte Jubiläumsfest des FC sei und siehe da, wir durften im 
letzten Jahr das 60. Jubiläum feiern. Nach ca. einem Jahr Vorbereitung mit vielen 
Sitzungen und Gesprächen konnte bereits vor dem Fest ein erstes Highlight gesetzt 
werden. Zu Werbezwecken gingen wir mit unserem “voll fär Varu” Wagen in die 
Fasnachtsumzüge von Leuk und Susten. Das Programm des Festes begann mit dem 
Galaabend am Freitag. 126 Gäste durften von dem Bauer Catering verwöhnt werden. Am 
Samstag war das Highlight sicher das Spiel der 1. Mannschaft gegen Lalden, was ja 
wahrlich ein Krimi war. Die Euphorie über den Sieg und die kleine Hoffnung auf den 
Ligaerhalt trug der tollen Stimmung bei. Am Sonntag nach der Hl. Messe und den 
Ansprachen, welche von der Konkordia umrahmt wurden, genoss man den Tag bei 
gemühtlichen Beisammensein. 
An dieser Stelle bedankt sich Viola im Namen des OK bei allen Gönnern und Sponsoren. 
Vor allem dem Hauptsponsor my Leukerbad, der den FC noch weiterhin unterstützt. 
Einen grossen Dank an die Gemeinde Varen für Ihre Unterstützung, Leukerbad für das 
Festzelt, Petra und Tanja und unserer Mutter für die tolle Dekoration, der 
Musikgesellschaft Konkordia und dem Pfarrer. Zu dem Erfolg haben auch über 90 Helfer 
beigetragen. Natürlich auch ein grosses Dankeschön den Einwohnern von Varen und 
allen Fans des FC Varen. Mein persönlicher Dank geht aber an das tolle OK. 
Viola gibt das Wort an Myriam, welche über die finanzielle Situation des Festes berichtet. 
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Total Ausgaben:    Fr. 59`863.01 
Total Einnahmen:  Fr. 119`020.95 
Reingewinn:   Fr. 66`073.94 
Auch diese Erfolgsrechnung wurde von den Revisoren genehmigt. 
 
9. Verschiedenes 
Katja Grichting dankt dem OK für Ihren tollen Einsatz und auch allen Helfern. Sie 
übergibt Viola Kuonen, Matthias Bayard und Diego Varonier für Ihren geleisteten Dienste 
die ganzen Jahre eine Urkunde als Ehrenmitglied. Dies wird mit Applaus bestätigt. Auch 
Mathias Kuonen wird für seine Dienste als Präsident mit Applaus ein Präsent überreicht. 
Katja Grichting dankt der Gemeinde noch, dass wir die bald einsatzbereite neue Kantine 
benützen dürfen. 
Gilbert Loretan dankt im Namen der Gemeinde dem Komitee und dem abdankenden 
Präsidenten für seine Dienste und hofft, dass es weiterhin viele ehrenamtliche Helfer gibt, 
die dazu beitragen, dass der Verein weiterlebt. Das Dorf brauche Vereine. Er dankt allen, 
die dazu beigetragen haben, nach dem Abstieg wieder ein Team zu formen und auch 
wenn man ganz unten ist, wieder aufgestanden ist. Er informiert kurz über den Stand der 
neuen Kantine. Er erwähnt, dass die Kantine für alle Vereine ist aber natürlich der FC sie 
am meisten benutzen wird. Die Kosten seien, wie am Anfang angenommen von Fr. 
150`000.-- auf Fr. 250`000.-- schlussendlich angestiegen. Er dankt Roger Loretan, dass 
er das Amt als Präsident übernimmt und auch allen die den Verein so toll unterstützen. 
Er hofft auch auf mehr Unterstützung für die Junioren. 

 
Da es keine weiteren Punkte zu klären gab, schliesst Mathias die GV um 19h30 und lädt 
die Anwesenden zu einem Apéro und zu einem kleinen Imbiss ein. 
 
Die Aktuarin 
Birrer Christine 
 

Varen, 18. Janaur 2020 


